

Die Unternehmer für die Ausgestaltung der Pensionsversicherung.

Die drei zentralen Verbände der Industrie (Bund österreichischer Industrieller, Industrieller Klub und Zentralverband der Industriellen Oesterreichs) sind gemeinsam mit dem Zentralverband der Kaufleute an die Regierung mit der Anregung herangetreten, möglichst bald die gesetzlichen Grundlagen für die angedeutete Ausgestaltung der Angestelltenversicherung zu schaffen und haben gleichzeitig die Erklärung abgegeben, daß die Lasten der Ergänzung der Pensionsversicherung ausschließlich von den Unternehmern auf sich genommen werden und eine Heranziehung der Angestellten ausgeschlossen erscheinen soll. Die genannten industriellen und kaufmännischen Körperschaften haben der Regierung bestimmte Vorschläge für die Schaffung eines Fürsorgefonds, der die ange deuteten Zwecke verfolgen soll, unterbreitet, bei denen auf die besonderen Verhältnisse der allgemeinen Pensionsanstalt und der Ertrageinrichtungen entsprechend Rücksicht genommen wurde. Es ist zu hoffen, daß die Regierung diese wichtige sozialpolitische Ergänzung der Privatangestelltenversicherung baldigst durchführen wird, damit die vom Kriege heimkehrenden Angestellten sogleich die wohlfürsorgenden Folgen der neuen Einrichtung genießen können.